
Respostes a la ciutadania de CIU al Ple de 20-6-2012 
 
El senyor Felipe diu: 

“Hola, bona nit. La pregunta va dirigida a todos los partidos políticos, ya que la 
oposición tiene la mayoría y tiene un poder especifico importante dentro del 
ayuntamiento. Y solamente me voy a referir al tema…, felicitaros, deciros que 
realmente ha sido positivo que se aplace el punto número 3 del orden del día 
porque no es justo que venga al pleno sin que antes haya habido un consenso 
con la asociación de vecinos, que tenemos muchas sugerencias para el tema, 
que el problema no es tan grave como se presenta.  

Deciros que el 80 por ciento de los vecinos de Finestrelles tienen plaza de 
aparcamiento. Hay un 10 por ciento aproximadamente que no tienen coche, 
pero sí que hay un colectivo del casco antiguo que estaban antes que estuviera 
San Juan de Dios, que es el causante del problema del aparcamiento, y que 
tienen derecho a que se les trate decentemente, por decirlo de alguna manera. 
Entonces, es un problema mínimo, y se tiene que estudiar. El problema no es 
regularizar esto, el problema es que hay falta de aparcamientos en Finestrelles. 
Con esta propuesta que traíais hoy al pleno lo que se hubiese hecho es 
agravar más el problema del aparcamiento en Finestrelles. Habéis decidido que 
las pilones no, pero ésta tampoco es la solución.  

Nosotros tenemos varias propuestas para hacer al ayuntamiento. No es un 
problema que haya que regularizar, lo que hay es que crear más plazas. 
Tenemos propuestas, varias, para incrementar el número de plazas de 
aparcamiento en Finestrelles, por lo tanto, no voy a entrar en detalles, pero 
existen esas propuestas. ¿Que el ayuntamiento lo solicita? Le preparo un 
estudio informe que sirva de base para empezar a hablar de los problemas del 
aparcamiento en Finestrelles, y yo lo que les pido a todos los grupos políticos 
es que no venga más este tema aquí, al pleno, hasta que no nos hayamos 
sentado, que se nombre una comisión si lo creen conveniente, pero que 
hablemos del tema, que hay propuestas, hay soluciones, y no hay que 
precipitarse, ahora no es el momento, hay que esperar. Los problemas algunos 
se irán solucionando poco a poco.  

El mes que viene San Juan de Dios abrirá las 132 plazas de aparcamiento de 
sus empleados, que todos esos coches están dando vueltas por el barrio de 
Finestrelles. Hay otras muchas propuestas. Lo que les pido es que por favor, 
no traigan al pleno este tema hasta que no nos hayamos sentado en una mesa, 
hayamos hablado, la asociación hará sus propuestas y son muchas, más que 
las que ustedes se piensan, y solucionar un problema que no es tan grave 
como parece. Pensad que esto afecta al orden de un 10 por ciento de la 
población de Finestrelles que no tienen aparcamiento, vienen a ser del orden 
de entre 20 y 30 viviendas. Entonces, hay que dar una solución a esas 



viviendas que no tienen aparcamiento y que estaban antes de San Juan de 
Dios. Esta es la pregunta. Espero que me digan que sí a mi propuesta de crear 
una comisión para estudiar este tema. 

Muchas gracias.” 

 
El senyor Pons diu: 

“Bé, aviam, seré breu perquè em sembla que no hi ha massa cosa a dir, és a 
dir, la petició que es fa és clara i concreta, que es parli abans de dur el tema al 
ple, entenc que és això la pedra filosofal del que es demana. Doncs ens sembla 
bé. Si es demana que es faci una comissió que es faci el que s’hagi de fer, que 
s’articuli com s’hagi d’articular, però bé, està bé que els veïns tinguin les seves 
propostes, que després estarem més d’acord o ho estarem menys, això ja es 
veurà, però que l’opció de proposar-ho és el mínim, per tant, estem d’acord, 
igual que vam plantejar que es deixés sobre la taula, tal com ens vau 
demanar.” 

 


